

Familienfest 2008 der Turnkinder der SG Marbach



Mit allen Sinnen erlebten die fünf- und sechsjährigen Turnkinder der SG Marbach den Familientag. Schon auf dem Weg vom Konrad-Trageser-Haus hinauf zum Sportplatz mussten alle die Augen offen halten, um außergewöhnliche "Früchte" an Hecken und Bäumen zu entdecken. Am Sportplatz angekommen, konnten die Kinder ihre Geschmacksnerven, den Tast- und Geruchssinn herausfordern. Begehrt waren auch die Gummibärchen-Eiswürfel und die Schatzsuche.

Natürlich muss man auf dem Sportplatz auch Fußball spielen. Das taten die Kinder trotz der Hitze ausgiebig. Schließlich durften sie sich auch alle, nachdem die Eltern und Geschwister eingetroffen waren, unter dem Rasensprenger abkühlen.



Nach so viel Aktion schmeckten die Grillwürstchen und die Leckereien, die die Eltern für das Büffet mitgebracht hatten, besonders gut.



Da Petrus gnädig war und die Gewitterwolken vorbeiziehen ließ, konnten sich die Eltern im Riesenpuzzle-Duell messen. Dabei gingen die Väter als Sieger hervor.



Doch klare Sieger des Tages waren die Turnkinder. In den Turnstunden der vergangenen zwei Wochen hatten sie den Turntest des Deutschen Turnbundes bestritten. Nun konnten sie voller Stolz die Urkunden aus der Hand ihrer Übungsleiterin Margarete Weber entgegen nehmen. Viele fleißige Hände sorgten dafür, dass es ein gelungenes Fest wurde. Vielleicht sollte man es im nächsten Sommer wiederholen. Aber jetzt werden erst einmal der diesjährige Sommer und die Ferien genossen.